

ZALAKADULA CIRCUS

CON USTEDES, EL ESPECTÁCULO MUSICAL MÁS ANIMADO DEL MUNDO

Niños y niñas, grandes y pequeños, disfrutarán con el nuevo musical para toda la familia, que reúne canciones y personajes de las tres anteriores producciones de la compañía

La entrega del musical canario por excelencia de la compañía Zalakadula, producido en la época de Reyes, se nutre a modo de revival de los mejores momentos y temas musicales contenidos en los tres últimos montajes, El laberinto de los sueños, Cumpleaños Feliz y Paparruchas Park. Coproducido por el Teatro Cuyás, el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria y Lunablanca Producciones, Zalakadula Circus también cuenta con la colaboración de las empresas Danone y Movistar.

Con el objeto de consolidar la citada producción musical, el estreno estas Navidades de *Zalakadula Circus* está programado en los dos teatros más importantes de ambas capitales canarias, el Guimerá de Santa Cruz de Tenerife (diciembre) y el Teatro Cuyás de Las Palmas de Gran Canaria (enero), espacio escénico dependiente del Cabildo de Gran Canaria, entre diciembre de 2006 y primera semana de enero de 2007.

Según explica el actor Luifer Rodríguez, director artístico del musical, el concepto de circo como puzzle de escenas, llena en esta ocasión la propuesta. Queremos recuperar el estilo de concierto animado, que es el sello por el que nos caracterizamos desde que, ya hace doce años, comenzamos nuestra andadura. La producción vuelve a contar con el equipo artístico habitual de las últimas entregas: dirección y arreglos musicales a cargo de Germán G. Arias; Natalia Medina en las coreografías; Carmen Sánchez como actriz y Directora de Actores; Paqui Benavides en el vestuario; Antonio Lorenzo en la dirección de producción y Luifer Rodríguez como showman y director de la compañía. Además, se suman nuevas incorporaciones como José

Manuel Guerra en la iluminación y Clemente García en el diseño de la escenografía. El elenco artístico de Zalakadula Circus lo integran los cantantes Elena Álvarez, músicos de la talla de Paco Marín o Héctor Salazar, y actores y bailarines seleccionados en el casting regional que se llevó a cabo en las dos capitales canarias, y con el que la compañía ha descubierto nuevos valores. Este año la compañía introduce la marioneta como nuevo elemento escénico. De la mano de Roberto Pérez y Begoña Ramos, las marionetas de Entretíteres también nos harán disfrutar de su loco mundo de infinita imaginación.

Zalakadula Circus narra la historia de un payaso mayor ya retirado, que revive su vida artística al volver a la ciudad que lo vio nacer, en la que recuerda con nostalgia sus innumerables viajes a través del mundo con las funciones del circo con las que provocó las sonrisas de grandes y pequeños. Bailarines, actores, cantantes, malabaristas, clowns, animadores, marionetas..., son los instrumentos que lucirán en este circo animado de Zalakadula, concebido como un espectáculo multidisciplinar en donde todos serán protagonistas, y en donde la familia podrá disfrutar unida de una fiesta en la que cantar, bailar y reír será todo un espectáculo, según explica Luifer Rodríguez.

Con este hilo argumental la compañía irá desgranando los temas propios producidos en los últimos años, y que figuran en las dos producciones discográficas que han editado, a las que se suman clásicos divertidos y nuevas canciones, como *La canción del payaso* y *Obertura*, creadas *ex profeso* para el espectáculo navideño.



EL CIRCO DE LOS RECUERDOS DEL PAYASO EVELINO ORNÚFAR

Después de una vida recorriendo el mundo repartiendo sonrisas, el famosísimo payaso Evelino Ornúfar, más conocido como el *Gran Payaso Ornúfar*, vuelve ya retirado a Tamarania, su ciudad natal. Recorre sus calles y llega hasta el solar en donde cada año tenía lugar el evento más importante: el circo. Hace mucho ya que éste no visita su ciudad, quizá porque ya los padres y los niños ya no le prestan la misma importancia que cuando él era pequeño. Ahora existen otros modos de diversión: el cine, la *playstation*, internet, la realidad virtual, la televisión, etcétera.

Evelino, triste, contempla aquel lugar desierto y comienza a recordar los momentos más felices que él vivió allí. Desde el cielo, la Maga de la Luna lo mira compasivamente y decide actuar, pues entiende que después de haber dedicado toda su vida a regalar sonrisas, bien merece un regalo especial. Con su magia consigue entonces que todo cobre vida. Los personajes que habitan el solar, pájaros, vecinos, el duende de los grillos y demás fieras, convierten ante sus ojos todo aquello en un circo muy especial: El circo de sus recuerdos.

Y de repente, los mejores momentos de su vida comienzan a fluir mágicamente ante él. Sólo tiene que dejarse llevar, un mundo de ilusión y de esperanza vuelve a hacer brillar su sonrisa como en sus mejores tiempos. Evelino Ornúfar decide entonces dar su última y más genial función, llamando a la pista a sus personajes más tiernos y divertidos: el primo Luis, el duende de los grillos, Mohamed Negrín, María la Vendedera, el Famoso Repostero Hernán Croissant y otros más. ¡Bienvenidos al circo más animado del mundo!